
 
 
 
 
 
 
 
 

深水埗區議會文件 20 /13  
 

交通事務委員會  
第六次會議工作報告  

 
  交通事務委員會於二零一二年十二月六日舉行第六次會議。  
會議的主要事項概述如下：  
 
討論事項  
 
( a )  

 
 
(b )  

關 注 青 山 道 近 蝴 蝶 谷 道 交 通 情 況  -  長沙灣道左轉青山道過

路處 (交通事務委員會文件 70 /12)  

關 注 青 山 道 近 蝴 蝶 谷 道 交 通 情 況  -  饒宗頤文化館旅遊巴士

停車問題 (交通事務委員會文件 71/12)  

 委員關注青山道近蝴蝶谷道的交通情況，以及文化館附近的

交通網絡會否不足以應付將來的人流增加。委員請運輸署將

具體方案提交委員會討論及跟進，並留意將來文化館人流變

化，視乎需要加強交通配套。  

( c )  強 烈 要 求 運 輸 署 立 即 改 善 車 輛 由 興 華 街 違 規 左 轉 長 沙 灣 道

問題 (交通事務委員會文件 72/12)  

 委員對違規情況表示關注及憂慮，促請署方於環評報告公佈

前積極研究委員的提議，設法盡早解決問題。警方亦應積極

配合，透過執法及巡邏杜絕違規情況。委員建議透過實地視

察 更 深 入 討 論 議 題 ， 並 希 望 署 方 於 下 次 會 議 時 匯 報 最 新 進

展。  
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(d )  關注大埔道郝德傑道交通問題 (交通事務委員會文件 73/12)  

 委員欣賞署方的工作表現及效率，希望各部門與學校及其他

相關持份者多作溝通，互相配合以改善校巴及其他交通工具

引起的擠塞問題。委員希望再透過實地視察解決問題。  

( e )  
 
 

( f )  

完 善 巴 士 服 務  照 顧 學 生 交 通 需 要 ( 交 通 事 務 委 員 會 文 件

78 /12)  

關 注 86B取 消 對 大 埔 道 一 帶 屋 苑 及 學 校 的 影 響 (交 通 事 務 委

員會文件 79/12)  

 委員會反對取消 86B巴士路線，要求署方及巴士公司積極跟

進，並再向委員交代。  

跟進事項  

( a )  第 五 次 會 議 討 論 事 項 的 跟 進 行 動 核 對 表 (交 通 事 務 委 員 會 文

件 74/12)  

 上次會議後部分委員與署方到深盛路進行實地視察，並就改

善方案達成初步共識。運輸署正積極研究在深盛路提昇過路

設施的方案，並就設立全日禁區及開放欄杆的方案透過民政

事務處進行諮詢。  

深水埗民政事務處  
區議會秘書處  
二零一三年一月  


